
 

 

ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA QUARTA (124ª) SESSÃO DA DÉCIMA OITAVA (18ª) 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CERQUILHO. PRIMEIRA (1ª) SESSÃO ORDINÁRIA 
DO MÊS DE OUTUBRO, REALIZADA AOS SETE DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS 
MIL E VINTE E QUATRO. PRESIDÊNCIA DO VEREADOR CLEITON DA LUZ SCUDELER, 
PRESIDENTE DA CÂMARA. 
 
Às dezenove horas e treze minutos, do dia sete do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e 
quatro, no Prédio do Poder Legislativo e Sala das Sessões da Câmara, contando com quórum 
regimental e sob a presidência do Vereador Cleiton da Luz Scudeler, foi realizada a primeira sessão 
ordinária do corrente mês de outubro de 2024, secretariado pelo Vereador Vinícios Alexandre Morás 
– Primeiro Secretário da Câmara. Conforme previsto no inciso III do art. 105 do Regimento Interno da 
Câmara, houve execução fonográfica do Hino de Cerquilho. Pelo Vereador Mauro André Frare foi 
feita a leitura do trecho bíblico. Na sequência, pelo Primeiro Secretário da Mesa Diretora, Vereador 
Vinícios Alexandre Morás foi feita a leitura das matérias que deram entrada no Expediente da sessão. 
Indicação Nº 237/2024 - 24/09/2024 - Assunto: Indico ao Executivo Municipal, que estude junto a 
Secretaria de Trânsito, Segurança e Defesa Civil, a viabilidade de criar uma vaga de uso exclusivo 
para carga e descarga próximo ao comércio na Rua Achiles Audi nº 385. Autoria: Osinaldo de 
Oliveira/Prof. Osinaldo. Indicação Nº 238/2024 - 25/09/2024 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, que realize através do setor competente, a substituição das lâmpadas 
queimadas da Praça da Matriz. A indicação se faz necessária, para adequada iluminação do local, 
proporcionando maior segurança e aumentando a visibilidade e boa utilização da praça pública. 
Autoria: Osinaldo de Oliveira/Prof. Osinaldo. Indicação Nº 239/2024 - 26/09/2024 - Assunto: Indico 
ao setores competentes que viabilizem a colocação de redutor de velocidade (lombada) na Rua dos 
Tropeiros. A referida via está sendo utilizada como rota alternativa para saída do distrito industrial 
(ante a Avenida Primeiro de Maio), aumentando o fluxo de veículos, que trafegam em alta velocidade, 
colocando a todos (em especial idosos e crianças) em risco. A presente propositura reforça a 
indicação 218/2024 do vereador Tércio. Autoria: Vinícios Alexandre Morás/Professor Vinícios Morás. 
Indicação Nº 240/2024 - 26/09/2024 - Assunto: Indico ao setores competentes que viabilizem a 
colocação de redutor de velocidade (lombada) na Rua Vereador Gildo Bellucci. A referida via está 
sendo utilizada como rota alternativa para quem está no sentido bairro (ante a Avenida João Pilon), 
aumentando o fluxo de veículos, que trafegam em alta velocidade, colocando a todos (em especial 
idosos e crianças) em risco. A presente propositura reforça a Indicação 104/2023 do vereador Tércio. 
Autoria: Vinícios Alexandre Morás/Professor Vinícios Morás. Moção Nº 34/2024 - 18/09/2024 - 
Assunto: O Vereador Adriano Thibes apresenta à Mesa, na forma regimental, a presente Moção de 
Aplausos a Santa Casa da Misericórdia de Cerquilho pelo excelente atendimento realizado no mês de 
agosto. Nos dias 20,21 e 22 do respectivo mês, o Hospital da Santa Casa da Misericórdia por meio 
dos seus Médicos, Enfermeiros, Técnicos e Condutores realizaram com sucesso procedimento de 
atendimento a 3 (três) pacientes com infarto agudo do miocárdio. Todos os pacientes foram, 
atendidos de forma ágil e garantindo o acesso rápido à terapia trombolítica que otimizaram os 
desfechos clínicos. Autoria: Adriano Thibes / Thibes, Cleuza da Silva Belino, Eliseu Aparecido da 
Silva/Eliseu Silva Instrutor, TÉRCIO LEVI DIAS. Projeto de Lei CM Nº 21/2024 - 20/08/2024 - 
Assunto: CM - Denomina Casa da Juventude "João Othávio Pereira Proença" e dá outras 
providências. Autoria: Vinícios Alexandre Morás/Professor Vinícios Morás, Adriano Thibes / Thibes, 
CLEITON DA LUZ SCUDELER, Cleuza da Silva Belino, Daniele Peev/Dra. Dani Peev, Dé 
Santos/JOSÉ ARAÚJO DOS SANTOS, Eliseu Aparecido da Silva/Eliseu Silva Instrutor, Fúlvio Cuba 
do Amaral/Fúlvio da Farmácia, GERMANO REIS DE OLIVEIRA, MAURO ANDRÉ FRARE, Osinaldo 
de Oliveira/Prof. Osinaldo, SIMONE FEHER BELLUCCI, TÉRCIO LEVI DIAS. Projeto de Lei CM Nº 
24/2024 - 27/09/2024 - Assunto: CM - Denomina Escola Municipal de Educação Fundamental 
"EMEF Professora Mariluce Bellucci Roma" e dá providências. Autoria: Adriano Thibes / Thibes, 
CLEITON DA LUZ SCUDELER, Cleuza da Silva Belino, Daniele Peev/Dra. Dani Peev, Dé 
Santos/JOSÉ ARAÚJO DOS SANTOS, Eliseu Aparecido da Silva/Eliseu Silva Instrutor, Fúlvio Cuba 
do Amaral/Fúlvio da Farmácia, GERMANO REIS DE OLIVEIRA, MAURO ANDRÉ FRARE, Osinaldo 
de Oliveira/Prof. Osinaldo, SIMONE FEHER BELLUCCI, TÉRCIO LEVI DIAS, Vinícios Alexandre 
Morás/Professor Vinícios Morás. Projeto de Lei Nº 15/2024 - 01/10/2024 - Assunto: Dispõe sobre a 
atualização dos Programas Governamentais do Plano Plurianual 2022-2025 do Município de 



 

 

Cerquilho e da Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2025.Autoria: JOSÉ ROBERTO 
PILON. Projeto de Lei Nº 16/2024 - 01/10/2024 - Assunto: Estima a Receita e fixa a Despesa do 
Município de Cerquilho para o exercício de 2025. Autoria: JOSÉ ROBERTO PILON. Passando ao 
Uso da Tribuna, o Vereador Adriano Thibes controlou o tempo regimental de quinze minutos para 
cada vereador. O primeiro orador da noite foi o Vereador GERMANO REIS DE OLIVEIRA - Início da 
Fala: 19:45:06 | Término da Fala: 19:52:50 |. A segunda oradora da noite foi a Vereadora Cleuza da 
Silva Belino - Início da Fala: 19:53:11 | Término da Fala: 19:56:16 |. A terceira oradora da noite foi a 
Vereadora SIMONE FEHER BELLUCCI - Início da Fala: 19:56:44 | Término da Fala: 20:04:55 |. O 
quarto orador da noite foi o Vereador MAURO ANDRÉ FRARE - Início da Fala: 20:06:00 | Término 
da Fala: 20:13:25 | O quinto orador da noite foi o Vereador CLEITON DA LUZ SCUDELER - Início 
da Fala: 20:14:39 | Término da Fala: 20:17:50 |. Ninguém mais usando da Tribuna, o Senhor 
Presidente passou à Ordem do Dia, constatando-se a presença dos seguintes Vereadores: Germano 
Reis de Oliveira, Tércio Levi Dias, Cleuza da Silva Belino, Cleiton da Luz Scudeler, Mauro 
André Frare, Daniele Peev, Adriano Thibes, Eliseu Aparecido da Silva, Fúlvio Cuba do Amaral, 
José Araújo dos Santos, Osinaldo de Oliveira, Simone Feher Bellucci, Vinícios Alexandre 
Morás. O Senhor Presidente esclareceu que a cópia da ata da sessão anterior encontra-se à 
disposição dos Senhores Vereadores na Secretaria da Câmara, bem como foi encaminhada por meio 
digital e que os senhores vereadores terão o prazo de 48 horas para impugná-la ou retificá-la. 
Passando à deliberação das matérias constantes da Ordem do Dia: Leitura do Parecer Jurídico ao 
Projeto de Lei CM Nº 18/2024 - 01/10/2024 - Assunto: Parecer Jurídico ao Projeto de Lei Nº 
18/2024 - - Dispõe sobre a obrigatoriedade das Empresas e as Concessionárias que fornecem 
energia elétrica, telefonia fixa, banda larga, televisão a cabo ou outro serviço, por meio de rede aérea, 
consertar ou retirar postes a fiação excedente e sem uso que tenham instalado e dá outras 
providências. Autoria: Jurídico. Leitura do Parecer das Comissões ao Projeto de Lei CM Nº 
18/2024 - 02/10/2024 - Assunto: Parecer das Comissões ao Projeto de Lei Nº 18/2024 - CM - Dispõe 
sobre a obrigatoriedade das Empresas e as Concessionárias que fornecem energia elétrica, telefonia 
fixa, banda larga, televisão a cabo ou outro serviço, por meio de rede aérea, consertar ou retirar 
postes a fiação excedente e sem uso que tenham instalado e dá outras providências. Autoria: 
COMISSÃO DE PLANEJAMENTO AMBIENTAL, URBANO E RURAL, COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, 
JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL. Colocado em discussão e em seguida em votação foi APROVADO 
POR 12X0. Projeto de Lei CM Nº 18/2024 - 06/08/2024 - Assunto: - Dispõe sobre a obrigatoriedade 
das Empresas e as Concessionárias que fornecem energia elétrica, telefonia fixa, banda larga, 
televisão a cabo ou outro serviço, por meio de rede aérea, consertar ou retirar postes a fiação 
excedente e sem uso que tenham instalado e dá outras providências. Autoria: Vinícios Alexandre 
Morás/Professor Vinícios Morás. Colocado em discussão e em seguida em votação foi APROVADO 
POR 12X0. Requerimento Nº 12/2024 - 13/09/2024 - Assunto: O Vereador que a este subscreve, no 
uso de sua prerrogativa parlamentar confere o seu dever de fiscalizar, REQUER, na forma regimental, 
que seja oficiado o Executivo Municipal para que seja solicitado a direção da Santa Casa de 
Misericórdia, se a entidade disponibiliza de um portal de transparência com informações sobre a 
gestão interna de todos os recursos, que entram e principalmente os recursos Públicos Federais, 
Estaduais e Municipais, que a instituição recebe diretamente, subvenção mensalmente com recurso 
proveniente de impostos da população Cerquilhense, para manter 24 horas o pronto socorro, e que 
disponibilize o portal já é uma determinação referendada do Ministério Público Federal. Autoria: Dé 
Santos/JOSÉ ARAÚJO DOS SANTOS. Colocado em discussão e em seguida em votação foi 
APROVADO POR 12X0. Moção Nº 34/2024 - 18/09/2024 - Assunto: O Vereador Adriano Thibes 
apresenta à Mesa, na forma regimental, a presente Moção de Aplausos a Santa Casa da Misericórdia 
de Cerquilho pelo excelente atendimento realizado no mês de agosto. Nos dias 20,21 e 22 do 
respectivo mês, o Hospital da Santa Casa da Misericórdia por meio dos seus Médicos, Enfermeiros, 
Técnicos e Condutores realizaram com sucesso procedimento de atendimento a 3 (três) pacientes 
com infarto agudo do miocárdio. Todos os pacientes foram, atendidos de forma ágil e garantindo o 
acesso rápido à terapia trombolítica que otimizaram os desfechos clínicos. Autoria: Adriano Thibes / 
Thibes, Cleuza da Silva Belino, Eliseu Aparecido da Silva/Eliseu Silva Instrutor, TÉRCIO LEVI DIAS. 
Colocado em discussão e em seguida em votação foi APROVADO POR 12X0. Nada mais havendo a 
tratar o Senhor Presidente encerrou a sessão às 20 h e 22 min. Eu, 
___________________________, Oficial Legislativo redigi e digitei esta ata. Eu, 



 

 

____________________________________, Diretora de Secretaria revisei esta ata que será lida e 
assinada pelos demais membros da Mesa Diretora se conforme estiver.  
 
 
 
 
 

Cleiton da Luz Scudeler 
Presidente da Câmara 

 
 
Vinícios Alexandre Morás                                   Adriano Thibes 
        1º Secretário                      2º Secretário 
 
 
 


